



**Marktgemeinde  
Obertrum am See**



## **Wieder geöffnet: Jugendzentrum in Obertrum**

**Zum ersten Mal offen am 3.2.2004 von 15.00 bis 20.00 Uhr**

An diesem Tag sind alle Interessierten herzlich eingeladen, das wieder geöffnete Jugendzentrum in Obertrum, das in Zusammenarbeit mit dem Hilfswerk geführt wird, zu besuchen!

Unter der pädagogischen Leitung von **Christian Mader** und **Zuzana Petrzela** können Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren den Jugendtreff durch aktive Mitgestaltung zu ihrem Treffpunkt für Kommunikation und Freizeit machen.

Das Programm des Jugendtreffs richtet sich nach den Wünschen und Bedürfnissen der Jugendlichen: ob Sport- und Musikveranstaltungen, Kreativworkshops und Kunstprojekte oder Disco-, Film- und Diskussionsabende – hier ist bestimmt für jede/n etwas dabei! Neben Projekten, Vorträgen und Workshops haben Jugendliche die Möglichkeit das Standardangebot des Jugendzentrums wie Tischfußball, Internetcafé und vieles andere zu nutzen oder sich einfach in die gemütlichen Räumlichkeiten zurückzuziehen und mit Freunden sowie dem Jugendbetreuer zu plaudern. Die Jugendlichen können günstig kleine Snacks und **alkoholfreie** Getränke genießen. Im Jugendzentrum gilt generell Alkohol und Rauchverbot.

Bei Fragen, Problemen oder Krisensituationen zu unterschiedlichen Themen wie zum Beispiel Berufswahl, Beziehung, Verhütung oder Drogenmissbrauch steht der/die BetreuerIn den Jugendlichen beratend zur Seite.

Durch das bunt gemischte Angebot im Jugendzentrum Obertrum werden Jugendliche mit Unterstützung des Betreuers bei ihrer Lebens- und Alltagsgestaltung begleitet sowie in ihren Talenten und Fähigkeiten gefördert.

**Bitte vormerken:****Tag der Offenen Tür, sowie ein kleines Eröffnungsfest  
wird am 27.02.2004 stattfinden****Öffnungszeiten:****Dienstag  
15.00 bis 20:00 Uhr****Freitag  
16.30 bis 21.30 Uhr****Samstag  
16.30 bis 21.30 Uhr****Jugendbetreuerin Zuzana Petrzela**

Ich wurde am 06.07.1975 in Bratislava/Slowakei geboren und wanderte 1981 mit meiner Familie nach Österreich aus. Nach der Matura absolvierte ich an der Pädak Salzburg die Ausbildung zur Volksschullehrerin, begann mich jedoch schon sehr bald für Jugendarbeit zu interessieren und betreute daraufhin für 3 ½ Jahre ein Jugendzentrum sowie eine Jugendberatungsstelle in Linz. Weitere Berufserfahrungen in der Arbeit mit jungen Menschen sammelte ich als Trainerin in einem Berufsorientierungskurs für arbeitslose Jugendliche.

Da ich in jedem Jugendlichen ein großes Potenzial sehe, erachte ich Jugendarbeit als eine Herausforderung, die mir viel Spaß macht und freue mich daher auf die vielen Möglichkeiten, die uns die Arbeit im Jugendzentrum Obertrum bietet.

**Jugendbetreuer Christian Mader**

Am 20.02.1976 wurde ich in Graz geboren. Von 1993 bis 1998 absolvierte ich die Ausbildung zum Sozialpädagogen am Bundesinstitut für Sozialpädagogik in Baden. Nach dem Zivildienst beim Roten Kreuz arbeitete ich ab 1999 beim SOS Jugendhaus Aigen. Weitere Erfahrungen in der Arbeit mit Jugendlichen sammelte ich ab 2000 u.a. in der sonderpädagogischen Wohngemeinschaft „Stauferhof“ und im Mädchenwohnhaus „Kleeblatt“. Da ich schon immer Spaß am Dialog mit der Jugend hatte, freue ich mich nun besonders auf die Arbeit mit den Jugendlichen in Obertrum!